

En México IV Encuentro de cubanos radicados en Latinoamérica y Caribe



La Habana, 14 oct (RHC) Delegados provenientes de 16 países confluirán esta semana en la Ciudad de México para participar en el IV Encuentro Regional de cubanos residentes en Latinoamérica y el Caribe.

La cita transcurrirá del 18 al 20 de octubre y posibilitará analizar no solo temas migratorios, sino también responder al evidente interés de los nacionales radicados fuera del país por alcanzar una mayor participación en los procesos de desarrollo económico y social en curso en Cuba, subrayó Ernesto Soberón.

El director general de Asuntos Consulares y Cubanos Residentes en el Exterior (DACCRES) refirió que la reunión ocurrirá después de producirse "un gran salto en materia política: la participación, por vez primera, de cubanos radicados en otras naciones en la discusión del proyecto de la nueva Constitución de la República".

A través del portal Nación y Emigración llegaron opiniones desde 123 países, un 40 por ciento de las cuales quedaron reflejadas en el nuevo texto constitucional

aprobado, detalló.

Soberón destacó asimismo que existe un incremento en la participación de cubanos radicados fuera de la nación caribeña en proyectos de intercambio, cooperación, inversión y de negocios de diversa índole, y pronosticó que a futuro estos deben crecer, sobre todo a nivel local.

En su opinión, el curso permanente e irreversible de análisis y actualización de la política migratoria ha contribuido al fortalecimiento de los vínculos con la emigración, pues desde que comenzó este proceso en 1978 "ninguna medida significó un retroceso; se ha ido avanzando siempre, con mayor o menor celeridad", remarcó.

Con relación al cercano IV Encuentro Regional de cubanos residentes en Latinoamérica y el Caribe, insistió en que el foco de las discusiones estará centrado en el evidente interés de estos por tener una mayor participación en los procesos de desarrollo económico y social que hoy transcurren en el país.

Los temas migratorios, acotó, han ido quedando en un segundo plano y ya se estudian medidas para dar solución a los pocos pendientes que todavía quedan por resolver en este ámbito.

En la cita de la capital mexicana, además, se abordarán otros asuntos de interés para ambas partes, como el reforzamiento del bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos y sus impactos; y el intercambio sobre las mejores prácticas de trabajo de las asociaciones nacionales de cubanos radicados en Latinoamérica y el Caribe. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204850-en-mexico-iv-encuentro-de-cubanos-radicados-en-latinoamerica-y-caribe>



Radio Habana Cuba